



#### En el acto #OrgulloMITMA

# Raquel Sánchez: "Luchar contra armarios es luchar contra la intolerancia y defender la dignidad de las personas"

- El Grupo Mitma se suma a la reivindicación del Orgullo LGBTI+ 2022 y expresa su compromiso con la igualdad plena y con la lucha contra toda discriminación por cuestiones de orientación sexual e identidad de género.
- La ministra ve imprescindibles las políticas de inclusión y ha avisado de que el terreno conquistado está siempre en peligro de ser perdido frente a la intolerancia y la cultura de la regresión.
- La titular de Mitma ha recordado que todavía hoy cientos de miles de personas en el mundo sufren persecución y opresión y ha afirmado que la sociedad tiene el deber de luchar contra toda discriminación.

## Madrid, 5 de julio de 2022 (Mitma)

La ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raguel Sánchez, ha reivindicado la lucha por la igualdad de las personas LGBTI+: "Luchar contra los armarios es luchar contra la intolerancia, defender la dignidad de las personas y su derecho a pasear por la calle sin que sean agredidas ni acosadas", ha recalcado.

En su intervención durante el acto #OrgulloMitma que ha tenido lugar hoy. Raquel Sánchez ha expresado su compromiso y el de todo el Grupo Mitma de seguir trabajando por una igualdad plena y luchando contra toda discriminación por cuestiones de orientación sexual e identidad de género.

Un año más, el Grupo Mitma se ha sumado a las reivindicaciones del Orgullo 2022 en Madrid y ha celebrado este evento, que ha sido organizado junto con la REDI- Red Empresarial por la Diversidad e Inclusión LGBTI. En el acto, la responsable del departamento ha defendido

CORREO ELECTRÓNICO mitma@mitma.es Página 1 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PASEO DE LA CASTELLANA, 67 2807 I - MADRID TEL: 91 597 81 71 / 80 60 FAX: 91 597 85 02







la necesidad de mantener todo el camino avanzado para que todas las personas puedan disfrutar plenamente de sus derechos como ciudadanos.

Asimismo, Raquel Sánchez ha recordado que todavía hoy cientos de miles de personas en el mundo sufren la persecución a través de la estigmatización y la opresión de minorías a las que se culpabiliza de supuestos problemas sociales. También ha lamentado la invisibilización a la que se somete a las personas que son diferentes, exigiéndoles una conducta concreta en los espacios públicos.

#### España, referente mundial en la lucha por los derechos LGTBI

Para la ministra, la sociedad tiene el deber de luchar contra toda discriminación a una persona por su derecho a amar y a expresarse libremente. En este contexto, ha remarcado que España es un referente mundial en la lucha por los derechos LGTBI y lo va a seguir siendo con el compromiso de toda la estructura del Gobierno y sus instituciones.

En todo caso, la titular de Mitma ha defendido que las políticas de inclusión y visibilidad son imprescindibles, no sólo como una cuestión de justicia, sino como un activo en la gestión e incorporación del talento de personas diversas. Eso sí, ha avisado de que todo el terreno conquistado está siempre en peligro de ser perdido frente a la intolerancia y la cultura de la regresión.

Con todo, considera necesario luchar contra el dolor que causa la imposición de una identidad única y homogénea, diseñada y sostenida por sociedades intolerantes.

## 'Orgullo de país'

En el contexto de las celebraciones por el Orgullo 2022 en Madrid, en la pared de la sede del Ministerio ubicada en Nuevos Ministerios se verá proyectada una bandera bajo el lema 'Orgullo de país'.

Al respecto, la ministra ha apuntado que no es sólo una proyección, sino un compromiso que va hasta lo más profundo de la estructura del departamento que lidera y que sirve de orientación política y para las políticas públicas impulsadas.

www.mitma.es